

Die Rot-Weiß-Damen hatten Pech

Unglückliche Niederlage der Wuppertaler Badminton-Spieler in Lennep

Beim Aufsteiger Tgd. Lennep I gab es für die Badmintonmannschaft von Rot-Weiß Wuppertal I mit 3:5 eine etwas unglückliche

Niederlage. Nach den nun schon fast üblichen Siegen durch Ulrich von Schwedler im ersten Herren-einzel und im ersten Herrendoppel mit seinem Bruder Eckhard zusammen konnte überraschenderweise auch Horst Krause im dritten Herreneinzel gewinnen. Sein Gegner verletzte sich bei eigener 10:2-Führung den Knöchel und war deshalb kein vollwertiger Gegner mehr. Die Rot-Weiß-Damen hatten Pech, sie verloren sowohl das Dameneinzel als auch das Damendoppel jeweils knapp in drei Sätzen.

Der Wuppertaler Bezirksklas-

senvertreter BC Cronenberg I unterlag gegen BSC Solingen mit 3:5. Im Duell der beiden Aufsteiger gaben die stärkeren Damen der Solinger den Ausschlag. Sie holten allein drei Punkte für ihre Mannschaft. Die Cronenberger gewannen lediglich das 2. und 3. Herreneinzel durch Klaus Neuhaus und Klaus Brenner sowie das 1. Herrendoppel durch Lothar Schmitt und Klaus Brenner.

In der 1. Kreisklasse gewann die Badmintonmannschaft von Rot-Weiß Wuppertal II in Plettenberg beim dortigen BV knapp mit 5:3.